

たんぽぽ

水口小学校 第1学年 学年通信
第18号 2024. 11. 1

がんばった運動会！

1・2・3 きみにきめた！ ～137にんのチャレンジャー～

5日（土）は晴天に恵まれ、運動会日和となりました。前日に雨が降り、「明日、運動会はあるかな。」と不安になる子もいましたが、無事開催することができました。60メートル走、色別リレー、集団演技では、一人ひとりが練習の成果を十分に発揮することができました。小学校初めての運動会はとても楽しかったようで、達成感に満ちあふれた笑顔が見られました。

ご家庭でも、子供たちのがんばりをたくさん褒めてくださったことと思います。運動会の練習に向けての準備をはじめ、子供たちを温かく励まし、応援していただき本当にありがとうございました。



個別懇談会では、貴重なお時間を作っていただき、ありがとうございました。子供たちの成長や、今後励ましていきたいことを共有できて嬉しく思っています。短い時間でありましたので、お話できなかったことや気になることなど、何かありましたらいつでも担任までご連絡ください。

11月の行事予定

- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 7日(木) ほっぽかデー(人権の日)
- 13日(水) 移動図書館
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) 諸費引き落とし日

諸費引き落としについて

校外学習費	後日お知らせします。
給食費	3,500円
教材費	600円
合計	4,100円

※11月26日（火）に引き落としさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

はじめてのこうがいくしゅう

～きぼうがおかぶんかこうえん～

11日（金）は、1年生初めての校外学習でした。1年生はこの日をととても楽しみにしていたようで、「10月は、運動会も校外学習もあって、楽しいことだらけだね」と話す姿がたくさん見られました。希望ヶ丘文化公園では、秋の葉っぱや木の実を使ったクラフト体験や、野外で秋探しをしました。天候にも恵まれ、子供たちは体全体を使って学ぶことができました。校外学習に向けて持ち物を用意してくださったり、朝早くからお弁当を作ってくださったりして、本当にありがとうございました。

学校生活は、2学期の折り返しを迎えますが、行事だけでなく、日々の学習も充実したものになるように子供たちと共に学習をすすめていきます。引き続き宜しくお願いいたします。



秋の葉っぱや木の実を
自分たちで選びました。



葉っぱや木の実の形を生かして
作品を作りました。



芝生が広がる公園で
なかよくお弁当を食べました。

～お知らせとお願い～

○冬の体操服について

冬も基本的に半袖・半ズボンの体操服を着用します。寒さ対策のため、上着を体操服の上から着ていただいてもかまいませんが、フード付きのものは禁止となっています。動きやすさや運動中の脱ぎやすさの観点から、トレーナーが望ましいです。

登校時に来ている服は、体育では着用できません。体育で上着を着用する場合は、体育用に別のものを持たせてください。また、体育の時は、タイツを脱ぎますので、靴下を持たせてください。よろしくお願いします。



<半袖・半ズボン>



<トレーナーを体操服の上から着ます>

○通知表「あゆみ」について

個別懇談でお渡しした「あゆみ」の中身は家で保管ください。あゆみの表紙に押印し、お渡しした封筒に入れて担任に返却してください。